



Der Kunstverein
Baden-Baden
lädt Sie und Ihre
Freunde
herzlich ein zur

**Kinderkunstaussstellung
des Kurses
„Malen und Zeichnen
für Kinder“**

Vernissage:
Freitag, 27.09.19, 19 Uhr
Dauer der Ausstellung:
27.09. - 20.10.19

KUNSTVEREIN
Baden-Baden

Weinbergstr. 14
76530 Baden-Baden
Tel.: 0162 - 1979801

info@kunstvereinbadenbaden.de
www.kunstvereinbadenbaden.de

Ein schwebendes „Himmelbett“

Kinderkunstaussstellung in der Weinbergstraße 14 eröffnet

Baden-Baden (red) – Eine Ausstellung des Kurses Malen und Zeichnen für Kinder und Jugendliche wurde im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden, Weinbergstraße 14, eröffnet. Unter den zahlreichen Besuchern der Vernissage war auch Ricarda Feurer, Ehrenamtsbeauftragte der Stadt Baden-Baden. Dass viel Fleiß und Talent dahinter steckt, sieht man einer Mitteilung zufolge den Bildern an. Diese sind unter Anleitung von Mirella Makulska während der Mal- und Zeichenkurse im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden entstanden. Die Kurse finden in Kooperation mit der VHS Baden-Baden statt und sind gut besucht.

Zu Beginn wurde das Gemeinschaftsbild der Kinder enthüllt, welches als Bild des Monats Oktober einen Monat lang im Schaufenster des Ateliers gezeigt wird. Es trägt den Titel „Dschungel“ und ist eine



Junge Mal- und Zeichentalente stellen im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden aus.

Foto: Kunstverein

Collage aus einzelnen Tieren in Acrylmalerei und Bleistiftzeichnung.

Jedes der elf Kinder bekam als Anerkennung für die Teil-

nahme eine Urkunde: Cem Mikail Öztöp, Victoria Sokol, Aurora Montefrancesco, Katharina Priestersbach, Isabella Mangalov, Emalotta Schlegel,

Lili Schneider, Karolina Kronimus, Ida Hanna Hamp, Ted Feuerbach und Luise Wittener. Außerdem konnten sich die Kinder über Mal- und Zeichenblöcke freuen.

In vielen Stunden haben sich die Kinder mit den Proportionen und dem Bildaufbau beschäftigt. Wie zeichnet man ein Pony? Oder ein Chamäleon? Anhand von Gliederpuppen wurden die Proportionen detailgetreu nachgezeichnet. Der Aufbau eines Stilllebens mit Vasen diente als Anschauungsmodell für weitere Zeichnungen. Aber auch eigene Ideen wurden malerisch umgesetzt: So schwebt ein „Himmelbett“ in den Wolken – ein Traum, den die junge Künstlerin mit Farbe und Pinsel umgesetzt hat. Die Kinderkunstaussstellung ist dienstags und mittwochs von 18 bis 20 Uhr sowie sonntags von 11 bis 14 Uhr geöffnet und dauert bis einschließlich 20. Oktober.

Bericht im Badischen Tagblatt vom 4.10.2019.

Ein schwebendes „Himmelbett“



■ Junge Mal- und Zeichentalente stellen im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden aus.

Foto: Kunstverein

■ Eine Ausstellung des Kurses Malen und Zeichnen für Kinder und Jugendliche wurde im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden, Weinbergstraße 14, eröffnet. Unter den zahlreichen Besuchern der Vernissage war auch Ricarda Feurer, Ehrenamtsbeauftragte der Stadt Baden-Baden. Dass viel Fleiß und Talent dahinter steckt, sieht man einer Mitteiligung zufolge den Bildern an. Diese sind unter Anleitung von Mirella Makulka während der Mal- und Zeichenkurse im Atelier des Kunstvereins Baden-Baden entstanden. Die Kurse finden in Kooperation mit der VHS Baden-Baden statt und sind gut besucht.

Zu Beginn wurde das Gemeinschaftsbild der Kinder enthüllt, welches als Bild des Monats Oktober einen Monat lang im Schaufenster des Ateliers gezeigt wird. Es trägt den Titel „Dschungel“ und ist eine Collage aus einzelnen Tieren in Acrylmalerei und Bleistiftzeichnung.

Jedes der elf Kinder bekam als Anerkennung für die Teilnahme eine Urkunde: Cem-Mikail Öztop, Victoria Sokol, Aurora Montefrancesco, Katharina Priestersbach, Isabella Mangalov, Emalotta Schlegel, Lili Schneider, Karolina Kronimus, Ida Hanna Hamp, Ted Feuerbach und Luise Wittenauer. Außerdem konnten sich die Kinder über Mal- und Zeichenblöcke freuen.

In vielen Stunden haben sich die Kinder mit den Proportionen und dem Bildaufbau beschäftigt. Wie zeichnet man ein Pony? Oder ein Chamäleon? Anhand von Gliederpuppen wurden die Proportionen detailgetreu nachgezeichnet. Der Aufbau eines Stilllebens mit Vasen diente als Anschauungsmodell für weitere Zeichnungen. Aber auch eigene Ideen wurden malerisch umgesetzt: So schwebt ein „Himmelbett“ in den Wolken – ein Traum, den eine junge Künstlerin mit Farbe und Pinsel umgesetzt hat. Die Kinderkunstausstellung ist dienstags und mittwochs von 18 bis 20 Uhr sowie sonntags von 11 bis 14 Uhr geöffnet und dauert bis einschließlich 20. Oktober. (red)

Bericht vom 9.10.2019 in der Ortszeit.